

## La vie étudiante à l'ESGT







L'École Supérieure d'ingénieurs Géomètres et Topographes est idéalement située sur le **campus du Mans** et ses étudiants profitent à ce titre de toutes les infrastructures de l'université du Maine et de la ville.

+ [Se loger](#)  
[Se nourrir](#)  
[Se déplacer](#)

Au sein même de l'ESGT, le partage et l'entraide sont un mode de fonctionnement. En effet, les étudiants venant de partout en France et même de l'étranger se soudent grâce à la vie associative très présente dans l'école, par le **sport**, les **actions humanitaires** ou bien encore les **festivités**.

+ [toutes les associations](#)

## Témoignage



"Intégrer le cycle prépa de l'ESGT m'a permis de mettre un pied dans le domaine bien avant ceux qui ont fait une prépa classique et d'acquérir une expérience en termes de stage et de connaissances à l'école. Par ailleurs, l'admission en cycle ingénieur est plus simple vu qu'il suffit ensuite de valider son année.

Être déléguée me permet d'avoir un rapport privilégié avec les professeurs qui sont à l'écoute des questionnements que nous leur apportons. De plus cela me permet de faire remonter les envies, inquiétudes de certains élèves qui n'oseraient pas, c'est un rôle qui me plaît énormément.

Je suis depuis peu au sein du BDE (Bureau Des Élèves) en tant que responsable communication, ce rôle me plaît beaucoup également car je suis à l'origine des messages envoyés pour les événements organisés du BDE, des affiches dédiées à chaque événement et des publications sur nos réseaux sociaux."

**Roxane Kramer, élève de 1ère année du cycle ingénieur**